

MEISTERKONZERTE 2014

Samstag, 5. Juli – 19.30 Uhr
SoloDuo,
Gemeindezentrum Eschen

Sonntag, 6. Juli – 20.15 Uhr
Alvaro Pierrí, Kirche Schellenberg

Montag, 7. Juli – 20.15 Uhr
Pablo Márquez, Kirche Mauren

Dienstag, 8. Juli – 20.15 Uhr
Manolo Franco y su grupo
flamenco,
Gemeindesaal Gamprin

Donnerstag, 10. Juli – 20.15 Uhr
Roland Dyens,
Gemeindesaal Ruggell

Freitag, 11. Juli – 20.15 Uhr
David Russell, Gemeindeg. Eschen

Samstag, 12. Juli – 19.00 Uhr
Abschlusskonzert der Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer, Zuschg Schaarwald

Heute Samstag starten die 22. Liechtensteiner Gitarrentage ligita einem Konzert des international gefeierten SoloDuo in Eschen in eine Woche der Weltklasse rund um die akustische Gitarre.

„Die ligita sind heute einer der wichtigsten Events für die Gitarre in Europa“ umschreibt der Saitenvirtuose Alvaro Pierrí das kleine feine

i Karten & Infos

Osterreich und Deutschland:
V-Ticket-Verkaufsstellen

Liechtenstein: Poststellen
in Eschen, Schaan, Vaduz,
Triesen und Balzers

Schweiz: Ticketcorner

Alle Infos über die Liechtensteiner Gitarrentage im Internet:

www.ligita.li



Flamenco-Virtuose Manolo Franco.

Festival, das jährlich Anfang Juli die weltbesten Meistergitarrenisten ins Liechtensteiner Unterland bringt. Pierrí selbst spielt morgen Sonntag in der Kirche Schellenberg und wird aufs eindrucklichste beweisen, dass die ligita einmal mehr die Weltklasse der akustischen Gitarre eingeladen hat!



Meistergitarrrist Alvaro Pierrí.

Fotos: Ligita

Saitenzauberer, die faszinieren Der argentinische Gitarrist Pablo Márquez beeindruckt das Publikum mit seiner Klangkultur, der grossen stilistischen Bandbreite und mit tiefgründigen Interpretationen – zu geniessen am Montag 7. Juli in der Kirche Mauren. Ein besonderes Spektakel bietet der vom

unvergesslichen Paco de Lucia aufs höchste gelobte Manolo Franco, wenn er mit seinem Ensemble den Flamenco Puro auf die Bühne zaubert.

Mit Gitarren, Gesang und Tanz bringt er das andalusische Feuerwerk am Dienstag 8. Juli in den Gemeindesaal Gamprin.

Volksmusik und Klassik
Morgen, Sonntag, 6. Juli um 18 Uhr spielt die „Tiroler Wechselsaitige“ echte, alpenländische Volksmusik. Die klassischen Gitarristen Han Jonkers aus Holland (Montag, 7. Juli) und Leon Koudelak aus Tschechien (Dienstag, 8. Juli) folgen ihnen im Musikschulzentrum in Eschen. ANZEIGE